



Communiqué de presse du 19 septembre 2020

Le Comité interdiocésain du pèlerinage interdiocésain de Suisse romande A Notre-Dame de Lourdes s'est réuni à Rossens, le jeudi 17 septembre 2020.

La séance du comité interdiocésain a été présidée par Mgr Rémy Berchier.

Après avoir analysé la situation actuelle et pris des renseignements auprès des responsables de la gestion de la crise du Coronavirus, le comité a pris la difficile décision d'annuler le pèlerinage à notre Dame de Lourdes prévu du 23 au 29 mai 2021. En effet les conditions ne semblent pas réunies pour vivre un pèlerinage serein et paisible.

Le comité a accueilli le chanoine Jean-Marie Nusbaume, nouveau directeur spirituel pour le Jura pastoral, suite à la démission de l'abbé Nicolas Bessire qui a œuvré pendant près de 20 ans au sein du pèlerinage de printemps à Notre-Dame de Lourdes.

Deux groupes de travail ont été constitués pour mettre en œuvre une réflexion de fond pour la révision des statuts et pour la réorganisation du comité. Les résultats de ces groupes de travail seront approuvés lors de la prochaine Assemblée générale programmée en mars 2021.

Mgr Rémy Berchier

Directeur interdiocésain

Bulle, le 18 septembre 2020.